

**Bank Mega Ajak Nasabah di Makassar Nonton Bareng
“BIKIN JADI PERTAMA” memberikan Customer Experience yang istimewa**

Makassar, 20 September 2023. Bank Mega memperkenalkan “Bikin Jadi Pertama” sebagai apresiasi atas loyalitas para pemegang kartu kredit Mega First Infinite dan kartu kredit Mega lainnya dengan memberikan *customer experience* untuk menjadi yang pertama menikmati *event* yang akan diselenggarakan oleh Bank Mega, seperti event nonton bareng, sport, musik, fashion dan lainnya. Sebagai kegiatan awal “Bikin Jadi Pertama”, Bank Mega mengajak nasabah untuk “Nonton Bareng Mega” yang sebelumnya telah dilakukan di Jakarta, Bandung dan Surabaya. Sementara untuk pelaksanaan kali ini diadakan secara bersamaan di Medan dan khusus Jakarta menjadi kegiatan ketiga.

Bagi nasabah di Makassar, Bank Mega mengajak nasabah untuk ikut pada kegiatan “Bikin Jadi Pertama” *event* “Nonton Bareng Mega / NoBar”, film perdana berjudul “Expend4bles 4” pada tanggal 20 September 2023 di XXI Trans Studio Mall. Bank Mega menyiapkan 2 studio khusus untuk para nasabah terpilih.

Pada kesempatan tersebut, Regional Head Bank Mega Makassar Hengky Tanring hadir langsung ke studio untuk merasakan keseruan NoBar bersama para nasabah.

Cukup mudah bagi Nasabah Bank Mega untuk dapat mengikuti Nonton Bareng Mega kali ini. Hanya dengan aktif menggunakan kartu kredit Bank Mega dan memiliki MPC points, nasabah terpilih akan mendapatkan undangan untuk “Bikin Jadi Pertama” nonton bareng.

“Dengan hanya menukarkan Rp 1 MPC point, maka pemegang kartu kredit Mega First Infinite dan pemegang kartu kredit Mega lainnya akan mendapatkan 2 ticket + popcorn & minuman, sehingga para nasabah dapat secara eksklusif dapat menikmati hobi nontonnya dan pasti akan menjadi pengalaman yang menyenangkan”, jelas Hengky.

MPC Points adalah program loyalitas nasabah yang terintegrasi dan dapat diakses pada seluruh platform ekosistem CT Corp, dengan penghitungan 1 Point setara dengan 1 Rupiah. Pada kegiatan “Nonton Bareng Mega”, Bank Mega menerapkan penukaran Rp 1 MPC *Point* dengan tujuan sebagai *awareness* kepada para nasabah bahwa *points* yang mereka miliki sangat bernilai dan dapat digunakan untuk melakukan transaksi di seluruh retail store dibawah naungan CT Corp. “Kami berharap bahwa nasabah akan semakin merasakan manfaat dari MPC Points, sehingga penggunaan kartu kredit nasabah kedepannya juga akan semakin meningkat”, lanjut Hengky.

Selain kekuatan di dalam jaringan ekosistem CT Corp, kartu kredit Bank Mega juga terus memperluas kerjasama dengan beragam *merchant* lainnya untuk memberikan kesempatan bagi pemegang kartu kredit dalam mendapatkan berbagai benefit seperti diskon di restoran, fashion, groceries, travelling dan lainnya yang sesuai dengan kebutuhan dan pilihan gaya hidup masing-masing.

Untuk keterangan lebih lanjut:

PT Bank Mega, Tbk
Kantor Pusat
Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
christiana.damanik@bankmega.com
T: 082208220882

PT Bank Mega Tbk
Regional Makassar
Hengky Tanring
Regional Head
hengky.tanring@bankmega.com
T: 082208225083